



An alle Mitarbeitenden und Studierenden  
am Campus Oerlikon

\*\*\* English version below \*\*\*

**Dr. Yonca Krahn**  
Geschäftsführerin  
Campusrat Oerlikon  
Telefon +41 44 635 75 13  
campusrat-oerlikon@uzh.ch

27.10.2023

## **News vom Campusrat Oerlikon**

### **1. Projekt «Stärkung Campus Oerlikon»**

Inzwischen wurde die vorgesehene Zielbelegung der Gebäude am Campus Oerlikon weiter konkretisiert. Die weiteren Schritte für das Projekt «Stärkung Campus Oerlikon» bauen nach aktuellem Planungsstand auf der folgenden Zielbelegung auf:

**Andreasstrasse 15 (AND):** CL, SUZ, ISEK, IKMZ, FOEG, NCCR/IVS, LiZZ/LiRI, Einheiten der MeF und WWF, UB-Einheiten

**Binzmühlestrasse 11-13 (BIM):** IFI, Mensa, UB-Einheiten

**Binzmühlestrasse 14 (BIN):** PSYCH, IPZ, JCPYD, Mensa, UB-Einheiten

Damit kann nun die nächste Phase des Projekts beginnen, in dem auch für die Bestandsimmobilien (AND, BIN) Konzepte zur Verbesserung im Raumangebot bei gleichzeitiger Steigerung der Effizienz der Raumnutzung erarbeitet werden sollen. Am 20.10.2023 fand dazu ein Kick-Off Treffen der Projektverantwortlichen aus der Direktion Immobilien und Betrieb (DIB), der Nutzersteuerin für die Räume der PhF sowie der Vorsitzenden des Campusrats Oerlikon statt. Nach einer Potentialstudie in den Gebäuden Ende 2023 durch DIB werden die Nutzenden-Workshops Anfang 2024 starten. Dazu erfolgt zu gegebener Zeit ein Aufruf an die UZH-Einheiten, Personen für die Workshops zu nominieren, die zur Umsetzung des Zielbildes des Campus Oerlikon in den genannten Gebäuden abgehalten werden. Detailinformationen werden schnellstmöglich kommuniziert.

### **2. Mensa Cityport (AFL) und BIN**

Der ZFV bietet auch im Herbstsemesters 2023 wieder das «Foifer»-Menü (nach Verfügbarkeit) in der Mensa Binzmühlenstrasse an und hat dieses nun auch im Cityport eingeführt. Es handelt sich um ein Menü, das aus Resten zusammengestellt wird und am nächsten Tag für CHF 5.00 verkauft wird. Dies nach dem Motto «es hätt solangs hätt» und natürlich nur sofern Reste vorhanden sind.

### **3. Vortragsreihe HS 23**

Am 20.11.2023 wird der zweite Abend der Vortragsreihe «Friend or Foe? Artificial Intelligence as a Challengers für Society» von 16.00 – 17.30 Uhr in der AND 3-46 stattfinden. Auch zum anschliessenden Apéro in der Mensa BIN sind alle herzlich eingeladen. Weitere Informationen finden sich unter: <https://www.campus-oerlikon.uzh.ch/de/projekte-campus-oerlikon/veranstaltungen/vortragsreihe/vortragsreihe-HS23.html>

### **4. Food und Coffee Trucks**

Die Standzeiten der Food Trucks und Coffee Trucks am Campus Oerlikon vor der AND sind unter <https://www.campus-oerlikon.uzh.ch/de/projekte-campus-oerlikon/food-coffee-trucks.html>

einzusehen. Bitte beachten Sie, dass es kurzfristige Änderungen geben kann, welche über die IBIS-Bildschirme kommuniziert werden. Die Standbetreiber sind berechtigt, bei zu geringer Nachfrage die Trucks vorzeitig zu schliessen. Bis Weihnachten gilt folgendes:

**Montag:** 7:00 - 16:00 Uhr: petit frère (Kaffee)

**Dienstag:** 7:30 - mindestens 14:00 Uhr: miro Coffee (Kaffee)

**Mittwoch:** 11:15 - 14:00 Uhr: Roots of Himalaya (Momos, Pokébowls)

**Donnerstag:** 11:15 -14:00 Uhr: Roots of Himalaya Currys (Currys)

**Freitag:** –

### 5. Zukunftstag

Auch am Campus Oerlikon findet im Rahmen des Zukunftstages 2023 eine Veranstaltungsreihe statt. Nebst dem Besuch des Elternteils am Arbeitsplatz, haben die Kinder die Möglichkeit, an kostenlosen Angeboten wie Workshops oder Besichtigungen teilzunehmen. Das Bringen und Abholen des Kindes zum und vom jeweiligen Veranstaltungsort liegt in der Verantwortung des Elternteils. Kinder von UZH-Mitarbeitenden konnten sich ab Montag, 18. September 2023 für die Angebote anmelden. Für Kinder von Externen öffnet die Anmeldung nach den Herbstferien, am Montag, 23. Oktober 2023.

Weitere Infos und Anmeldung unter: <https://www.zukunftstag.uzh.ch/de/Campus-Oerlikon.html>

### 6. BINZ Bar

Die BINZ-BAR im Foyer der BIN ist seit dem 21.09.23 jeden Donnerstag ab 17 Uhr geöffnet.



### 7. Grippeimpfung

Im Oktober/November 2023 bietet Sicherheit und Umwelt allen Mitarbeitenden der UZH die Möglichkeit, sich gegen die saisonale Grippe impfen zu lassen. Dieses Angebot richtet sich ausschliesslich an Mitarbeitende der UZH. Am Campus Oerlikon wird am 2.11.2023 von 11.00–13.00 Uhr in der Andreasstrasse 15, 8050 Zürich, AND-3-46 geimpft. Weitere Termine und weitere Informationen finden sich auf <https://www.health.uzh.ch/de/aktionen/grippeimpfung23.html>

### 8. Empore der Olivenhalle AFL

Im ersten Stock der AFL gibt es neue Sitzgelegenheiten, die zum Verweilen einladen.



Die neuen Sitzgelegenheiten oberhalb der Freitreppe der Olivenhalle.

### 9. Bibliotheksanlässe

«Ich bin auch... ein Textilatelier. Gemeinsam Flickern und Nähen in der Bibliothek». Dieser Anlass wird in der UB Kommunikationswissenschaften (AND) angeboten. Die Textilspezialistin Monika Zemp beantwortet Fragen und gibt Tipps zu verschiedenen Handarbeitstechniken. Nähmaschinen und Material sind vorhanden. Die Veranstaltungen finden an folgenden Daten jeweils von 18.00-21.00 Uhr statt:

16.11.: Stricken

14. 12.: Nähen ohne Schnittmuster

### 10. UZH Afterwork

Der UZH Afterwork findet jeweils am ersten Donnerstag im Monat, alternierend an den Standorten UZH Zentrum, Campus Irchel und Campus Oerlikon, statt. Es ist jeweils ein Tisch für reserviert. Für den Campus Oerlikon findet ein weiteres Treffen am Donnerstag 7.12., um 17 Uhr in der Brasserie Oerlikon, Hofwiesenstrasse 369, 8050 Zürich statt. Weitere Infos zum Event unter:

<https://www.staff.uzh.ch/de/personal/willkommen-an-der-UZH/uzh-afterwork.html>

Freundliche Grüsse

Veronika Brandstätter (Vorsitzende) und Yonca Krahn (Geschäftsführerin)



To all staff members and students  
at Campus Oerlikon

October 27th, 2023

## News from the Campus Council Oerlikon

### 1. Project «Strengthening Campus Oerlikon»

In the meantime, the planned target occupancy of the buildings on the Oerlikon Campus has been further specified. According to the current planning status, the further steps for the project "Strengthening Campus Oerlikon" are based on the following target occupancy:

**Andreasstrasse 15 (AND):** CL, SUZ, ISEK, IKMZ, FOEG, NCCR/IVS, LiZZ/LiRI, units of MeF and WWF, UB units.

**Binzmühlestrasse 11-13 (BIM):** IFI, Mensa, UB units.

**Binzmühlestrasse 14 (BIN):** PSYCH, IPZ, JCPYD, Mensa, UB units.

This means that the next phase of the project can now begin, in which concepts are also to be developed for the existing properties (AND, BIN) to improve the space available while at the same time increasing the efficiency of space utilization. On 20.10.2023, a kick-off meeting was held for this purpose between those responsible for the project from the Directorate of Real Estate and Operations (DIB), the user control for the PhF rooms and the chair of the Oerlikon Campus Council. After a potential study in the buildings at the end of 2023 by DIB, the user workshops will start at the beginning of 2024. For this purpose, a call will be made in due course to the UZH units to nominate persons for the workshops, which will be held in the aforementioned buildings to implement the target image of the Oerlikon campus. Detailed information will be communicated as soon as possible.

### 2. Mensa Cityport (AFL) und BIN

ZFV will continue to offer the "Foifer" menu (subject to availability) in the Mensa Binzmühlenstrasse in the fall semester 2023 and has now introduced this in the Cityport as well. It is a menu made up of leftovers and sold the next day for CHF 5.00. This is based on the motto "es hätt solangs hätt" and of course only if leftovers are available.

### 3. Lecture Series HS 23

On 20.11.2023 the second evening of the lecture series "Friend or Foe? Artificial Intelligence as a Challenges for Society" will take place from 16.00 - 17.30 in AND 3-46. Everyone is also invited to the aperitif afterwards in the Mensa BIN. Details at: <https://www.campus-oerlikon.uzh.ch/de/projekte-campus-oerlikon/veranstaltungen/vortragsreihe/vortragsreihe-HS23.html>

### 3. Food and coffee trucks

Food Truck and Coffee Truck stand times at the Oerlikon campus in front of the AND can be viewed at <https://www.campus-oerlikon.uzh.ch/de/projekte-campus-oerlikon/food-coffee-trucks.html>. Please note that there may be changes at short notice, they will be communicated via the IBIS screens. The booth operators are entitled to close the trucks early if demand is too low. Until Christmas the following applies:

Monday: 7:00 - 16:00: petit frère (coffee).

Tuesday: 7:30 - at least 14:00: miro Coffee (coffee)

Wednesday: 11:15 - 14:00: Roots of Himalaya (momos, pokébowls)

Thursday: 11:15 a.m. - 14:00: Roots of Himalaya Currys (curries)

Friday: -

#### 4. Future Day

A series of events will also be held at the Oerlikon campus as part of Future Day 2023. In addition to the parent's visit to the workplace, children will have the opportunity to participate in free offerings such as workshops or tours. Bringing and picking up the child to and from the respective event location is the responsibility of the parent. Children of UZH employees could register for the offerings starting Monday, September 18, 2023. For children of externals, registration opens after the fall vacations, on Monday, October 23, 2023.

More info and registration at: <https://www.zukunftstag.uzh.ch/de/Campus-Oerlikon.html>

#### 5. BINZ Bar

The BINZ BAR in the BIN lobby has been open every Thursday from 17:00 since 9/21/2013.



#### 6. Flu vaccination

In October/November 2023, Safety and Environment will offer all UZH employees the opportunity to be vaccinated against seasonal influenza. This offer is aimed exclusively at UZH employees. At the Campus Oerlikon, the vaccination will take place on Nov. 2, 2023, from 11:00-13:00 at Andreasstrasse 15, 8050 Zurich, AND-3-46. Additional dates and more information can be found at <https://www.health.uzh.ch/de/aktionen/grippeimpfung23.html>.

#### 7. Gallery of the olive hall AFL

There is new seating on the second floor of the AFL that invites you to linger.



The new seating above the grand staircase of Olive Hall.

#### 8. Library events

"I am also... A Textile Studio. Mending and sewing together in the library". This event is offered at the UB Communication Sciences (AND). Textile specialist Monika Zemp will answer questions and give tips on various needlework techniques. Sewing machines and materials are available. The events will take place on the following dates from 6 p.m.-2 p.m. each day:

11/16: Knitting



14. 12.: Sewing without patterns

**9. UZH Afterwork**

The UZH Afterwork takes place on the first Thursday of each month, alternating between the locations UZH Zentrum, Campus Irchel and Campus Oerlikon. There is always a table reserved for. For Campus Oerlikon, another meeting will take place on Thursday 12/7, at 17:00 at Brasserie Oerlikon, Hofwiesenstrasse 369, 8050 Zurich. More information about the event at: <https://www.staff.uzh.ch/de/personal/willkommen-an-der-UZH/uzh-afterwork.html>

Kind regards

Veronika Brandstätter (Chair) and Yonca Krahn (Executive Director)